
-·--一— - - -

i支部長室J

元気にしてますか！明るい農村では有

りませんが、 一人一人の感染対策により

感染者数が日増しに減少傾向に進んでい

ますね。 感染0になる日はいつかな。

もう 一つは紅葉の便りが北から南下し

て来ています。行動規制が外れておぢば

帰りされた方も多いのではないでしょう

か。 信じる力と、そこから生まれてくる

生き る力、人生は下り坂が殻高と、平野

正平が、 NHKの自転車の旅で言ってま

すね。・・・・・・まるでお道の歩み方を教え

てく れている様な気がしませんか？

ところで、貴方の魂は何色になってい

ますか。赤色ですか、それとも青色です

か、魂の形は？、 おふでさきに、人生を

道に例え、山坂やいばら苦労も崖道もそ

れを越せば大路や． 又、水に例えて

は、出花は濁り五目混じりと、心の汚れ

を現わされています。笑ったり泣いたり

傷ついたりしながらの人生。親神様に最

後に抱かれる時の魂の色、形を、思案して

整えさせて頂く歩み方を今一度考えてみ

ませんか。

今年も残り少ない日数となりま した。

新年． 、一同に会して初例会の開催が出

来ます事を楽しみにして居ります。

◎ 支部長藤波芳雄 咲

.-~ 

「本部よりお知らせ」

立教 185年のお節会は中止となりまし

たので、お知らせします。

尚、元旦祭は行われる予定 1

［時報手配りに付いてのお願い」

緊急事態宣言も解除され時報手配り化

付いて活動再開、もし くは暫くの間直送

にするかを検討しなれればなりまサん。

手配り活動はおぢばの声を各地の信仰

家庭に教友の手でお届けする。おぢばに

よって打ち出された、お道にとっては不

可欠な御用です。

しかしながら、 手配りひのきしんを直

ぐに再開と云う訳には行かないと思いま

す。去る10月9日には足立区内では7人

の感染者の方が有りま した．以前に比ペ

ると感染者数は減少して居りますが、決

して感染リスクが無くなった訳では有り

ません。又、手配りが中止にな ってから

、間もなく 1年8ヶ月が経過しよう とし

ています，各拠点のひのきしん者の方々

にも、生活環境の変化等も有ったと思い

ます。更に言えば、心や身体の準備も必

要かと思います．

尚、手配り活動開始にあたっては、決

してむりをされずに、家族に相談して決

めて下さい。 （支部長より）

女手配り担当 吉田恵八郎・楼井幸浩

「お知らせ」 社友楼井よ り

足立支部内の本杉安分教会長、坂田鏡

介先生が「 日々 の陽気ぐらし」に掲載さ

れま した．道友社はr天理時報』創刊90

年を記念し、立教183年4月から7月に

かけて「 か しもの• かり もの」「ひのき

しん」「陽気ぐらし Jとの題でエ ッセ イ

を募集。そ こ で先生は「か し もの • かり
もの」の題で投稿されたと ころ、数多く

の応昇作品の中から、入賞作29編に選ば

れま しに先生ご自身の体験された身上

のお話しです。是非、と一読下さい。
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l炊き出しひのきしん活慟］報告」 (10月12日・22日）

◎ 

.JI'1,lt¥1仰；i 1)~ 伽 （なり 、人祈汎Jt¥'/え、経済も枯気を取り戻し初めた様な 、今Hです

が 、 ' I 枯,~1り拓0))1 ↓.tオだ：KF伏変な0)ti. なあと思．し ＼ます．

IO J 11) I 21 I < , ?.21 I ir炊('t出しi,憧りをfj・ しI:I: しh. ◎ 

飢お兄 枷 IK人偽で、おrMを沸かし、 り（）紅分0)アルファ米の大きな袋の中に熱

沿f;・人れ、袋a)I」な締めて．しばら く沼し lてJふ｝ます。する とおつとめが終わり、朝食を

沿：I: ➔ I ィJ ; . 袋の中で會、s.')くらしtrilHfご飯が出来 tがってしlます。今月はわかめ（：飯

で｛たが、イ1h,し(t,I JI菜ふ)(_ f;、I1.11 rn1飯、その他に種類はまだ1-Tるようです。

然々 uJr飯をパ ックM詰め、そのIこ,c唐楊げか、肉や魚のフ ライと卵焼き 、そ して野菜 ． 
0)炒t})「（物{.:ト ッ 1 -- ノ グ して亀 森を閉め - ~ 7ム を掛けて 、スプー ン を差し込み 、 出米上
がり です．りH如ゃ),'t慟げ押はノ ドパンクから頂くもので、野菜は有る物で賄し 1ます。

そして It. 時削に教会を出梵して、 I 2時半よ り111谷F姫公園でそのお弁当を配ります

111: J I I o o人以 I:O)人がりiiを成して待ってし1るのです 。

始めtr・1rn1は、9合徽・だけで炊ぎ出しを始めたので、村印れも有り、 2時間以上も掛かっ

てし、「（と胆、し＼庄すS

屈~lでは何人かの人が邸、って 卜さる 0)で 、 1時間程度で200食の弁当が出来上がり

かL 迎([い、i支部知 んの炉んがよく、米てく ださい屯す し、お迫の人以外の方もお手伝
し1に米てく れる様になってき土しfr. • 

C) 11:iJ-I J ・ ドパノクより 、R料を供給してff4けるお陰で、また毎月お手伝いに来て下さ

る）)It 0)おIt~で、今J-1もつとめさ・けてn,沢出 した、， イi難うCざいました．
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「天理教東京教区婦人会、オンライン 委員部長講習会開催さる」

去る10月30日（土）午後 l時より「オンライン婦人会委員部長講習会が行われました。

テーマは『小さな事から一歩一歩』

講師は松村のぞみ先生（本部婦人 • 東京分敦会長夫人）
足立支部婦人会では、バ‘ノコン・スマホ・タプレットの利用が出来ない方に、星藤分教

会にお集まり頂き、このオンラインをテレビ画像に映して、ご覧頂きました。
. ---. ----------------------------------------------------------------------------------------------------.. -------. 

10月30日、東京敦区婦人会オンライン委員部長講習会で、講師の松村のぞみ先生は、

テーマの「小さな事から一歩一歩」とは自分のテーマでも或る。大きな事は出来ないが

精一杯しようと通っている。何処に向かってなのか？ 目標を定める。！

敦会活動の目標とは？ 教典第9章にある。

婦人会の活動の目標は、成人目標「陽気ぐらしの台となりましょう」と掲げている。

台とは、土台。支えを女性がする。人を包み込む。辛抱強さが女性である。

陽気普請の台。しっかりした台に成る為にはどうしたら良いか。

成人目標の「ひながtcをたどり ・・・」である。

学ふとは、平安時代の頃は「学ふ」 ＝ 「まねふ」で、まず真似をすれば良いのだ。教祖の

真似を出来る事を実行すれば良いと思った。

若い娘さんを預かった事が有る。昼御飯に起きてくる。何で起きてこないの？とイライ

ラする。教祖だったら、どう声を掛けられるのかしら？ 教祖様が月日のやしろと成られ

る以前の事、ある秋の米の収穫時期に作男を雇った時、大きな丈夫そうな身体なのにひど

い怠け者が居ました。なにもしないで動かない男に、みき様は「ご苦労様やなあ」と声を

掛け、小屋の屋根に寝ている男に、 「おつかれさん、おなかへりましたやろ」「おりて来

てお弁当たべなされや」と声をかけられた。その後、申し訳ないと気付いたか、人一倍の

働き手と成ったそうです。

教祖様は月日のやしろと成られる前から、人には優しい言葉を掛けておられる。人様に

助かって貰いたいの心一つであった。

表統領のお話に、これからの道の歩みは、おたすけを求める人に向き合うお助け活動。

因縁を持つ人は大勢居られる。

リーフ レット配りに加えて、子育て支援事業に参加している。

教会でお子様をお預かりする時は、神様に声を出して「お守り、お連れ通り下さい」と

お顧いをする。

子供食堂では、お年寄りにも来て下さる。

コロナ禍でも、お弁当を届けるうちにお話をするようになった。

この一歩一歩が20年30年先の教会の力になると良いなと思う。

信頼される人に、信頼される教会になりたい。

先生は、お話の始めに、みちのだい200号11ページ。中山まさ奥様の言薬を引用され、

「動かなければ何も動かない。動くから見えて来る喜び、勇みも出てくる」

◎オンラインの講習会でしたが、感ずるままに個条書きにしてみました。

星藤分教会会場に 7名のご参加を頂きました。有難うございました。

久しふりにお会いして、ねりあいをして元気を頂きました。 藤波つるえ
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